

# 雨降り！ 積み下ろし作業足元に注意

北海道内17日にかけて雷雨 土砂災害や河川増水に注意を

2016/06/16 15:47

低気圧が近づいている影響で、道内は17日にかけて、日本海側南部と太平洋側西部を中心に雷を伴う激しい雨が降り、大雨になる見込みだ。札幌管区气象台は、土砂災害や河川の増水、低い土地の浸水などに注意を呼びかけている。17日朝からは、雨の降り方がさらに強まると予想しており、全道的に大雨となる恐れがある。

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

”1人で作業” 荷台からの”転落”、”はさまれ” 事故に注意しましょう

交差点 「右左確認／よ～し！」

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

子供・高齢者は、動く赤信号！

守ろう！ 子供と高齢者！

土・日・祭日は、部活の小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

## 横断歩道から10メートルほど離れた交差点

道路横断中の高齢男性が車にはねられ死亡

◇北海道内の交通事故の60%以上は・・・「交差点」・「交差点付近」で発生◇

(2016/6/16(木) 12:21)

16日午前6時前、大分県の国道の交差点で、道路を横断していた無職の86歳の男性が軽乗用車にはねられ病院に運ばれましたが、まもなく死亡しました。現場の交差点は、信号機が設置されておらず、男性は横断歩道から10メートルほど離れた交差点の中央付近で車にはねられたとみられています。警察は車を運転していた会社員の男性容疑者を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。

## 深夜 車道の左側を走っていた自転車に追突、自転車の大学生死亡

はずみで・・・別の自転車の大学生もけが

◇夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2016年6月16日(木)12時14分

16日午前2時ごろ、滋賀県の国道で、ワンボックスの車が車道の左側を走っていた自転車に追突しました。自転車は、はずみで前を走っていた別の自転車にも衝突し、車に追突された自転車に乗っていた男子大学生(21)が頭を強く打って死亡、もう1台に乗っていた男子大学生(20)が軽傷を負いました。2人は同じアルバイト先から帰宅する途中だったということです。警察は車の前方不注意が原因とみて、運転していた自営業の男性(43)から事情を聴いています。

## 高校教諭 ひき逃げの疑い

自転車を追い抜こうと、サイドミラーが接触、自転車転倒

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2016年6月14日(火)11時30分

13日夜、和歌県の高校の教諭(57)が県道で自転車の男性を車ではね、逃走したとして、ひき逃げの疑いで逮捕されました。警察によりますと、容疑者は13日午後10時ごろ、乗用車を運転中、自転車を追い抜こうとした際、サイドミラーがあたり、乗っていた男性を転倒させましたが、そのまま走り去った疑いがもたれています。現場にはミラーの部品などが残っていて、警察が捜査したところ、ミラーが破損した容疑者の車を発見しました。容疑者は勤務先の高校から帰宅途中で、調べに対し「怖くなって逃げた」と話しているということです。

## 酒気帯び事故の消防士、懲戒免職

飲酒運転、自転車を追い越しざまにはね、けがを負わす

2016年06月15日 11:02

千葉県某市は14日、6日深夜に市内で酒気帯び運転で事故を起こし、警察に逮捕された消防士の少年(19)を懲戒免職処分とした。監督責任を問い、上司の部長級職員2人と課長級1人を口頭で厳重注意した。少年は6日午後11時40分ごろ、市道で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転。自転車で走っていた塾講師男性を追い越しざまにはねて右手などに軽傷を負わせたとして、道交法違反(酒気帯び運転)と自動車運転処罰法違反(過失運転傷害)容疑で逮捕された。